
Protokoll Vollversammlung FG Soziologie 04. Mai 2009, 13 Uhr bis 14 Uhr 
 
1. Bestätigung des Vorstands und Neuwahlen in den Vorstand: 
 
Bisherige Mitglieder: 
Raphael Anklin (Präsident) 
Tobias Graber (Präsident) 
Carole Meier (Kasse – auch weiterhin)  
Kathrin Jehle (derzeit in Wien)  
Tobias Spring 
Isa Käslin 
 
Neuwahlen in den Vorstand: 
Anna Diehl 
Bianca Fritz 
Michael Mülli 
Nicole Gabriel 
 
Bisherige Mitglieder werden bestätigt, die Neuen gewählt. 
Raphael bietet sein Co-Präsidiumsposten an: Isa Käslin wird als Copräsidentin gewählt. 
 
2. Aktivitäten der FG: 

• Drei Filmvorführungen – mit Snacks und Getränken 
• Institutsfest (Weihnachtsessen mit Jazz), geplantes Grillfest am Ende des Frühjahrssemesters 
• Vertretung der Studenten in diversen Kommissionen: UK wird aus der Fachgruppe neu 

besetzt, Tobias Spring oder Isa Käslin haben Interesse, Berufungskommission African 
Studies 

• Vertretung in Dachverbänden wie PhilEins-FG – sollte noch bekannter gemacht werden, 
dass es diesen Dachverband gibt 

• Professorensitzung einmal im Semester- Themenschwerpunkt für die Sitzung am 5.5.09: 
Präsenzkontrolle, Verpunktung von Veranstaltungen  

• Maturanteninfotag und Einführungsveranstaltung für Erstsemester 
• Kaffee mit Kässle – gratis bzw. zahl so viel du willst 
• Demnächst: Hompage-Umstellung auf neues System das mit dem Dach von Soziologie.ch 

besser vereinbar ist 
• Öffentliche Sitzung alle 14 Tage  
• Politische Aktionen: Diskussionsveranstaltung Bologna  

 
3. Anregungen und Kritik aus der Studentenschaft: 

• Feste kollidieren oft mit anderen von PhilEins-Festen, bitte darauf achten 
• Könnten Profs eine Empfehlungszeit (Semester pro Bachelorstudium) herausgeben? Damit 

klar ist, dass sechs Semester bedeutet zu hetzen? Offizielle Stellungsnahme würde zB bei 
der Rechtfertigung bei Eltern und Co helfen. Frage wird in Professorensitzung 
mitgenommen 

• allgemeine zu Bolognia: Stimmung ist gestresst – weniger Leute engagieren sich politisch in 
der Universität, was könnten wir dagegen tun? Vorschläge mit eigenen Aktivitäten auf der 
FG-Wand im Institut und auch mit Flyern bei Veranstaltungen mehr Präsenz zu zeigen 

• Idee: Patensystem für die Erstis anbieten. Was sind mögliche Anreize? Spaghetti für alle 
Paten, oder doch Punkte?  

• Idee Zusammenarbeit mit Soziologiefanshop und vielleicht Sportveranstaltungen in denen 
die Soziologen gegeinander antreten können – nehmen wir als Idee in die nächsten FG-
Sitzungen mit 


